

「戦争は暴力じゃないの？」子どもたちの問いに答える

憲法9条を守ろう!! 国会前に4万人! 大阪に2万人! 全国各地で集会開催される

全国統一3000万署名にご協力ください。



内閣總理大臣 様
衆議院議長 様
參議院議長 様

中曾根政善『石に刻む』

不明にして、さあた眼ももたず、
戦争へ引きずり入れてこつた罪である、
その根は深くおぞろしい。
私は、今も

卷之二

2016年12月 香教組青年部
は沖縄戦の実相と沖縄の今々を学び
に行きました。「ひめゆり資料館」
で、仲宗根政善さんのメッセージ
に参加者は言葉を失いました。

11月3日、9条改憲に反対する行動が全国各地で行われました。香教組は、国会前集会に2名が参加しました。

安倍9条改憲NO！ 憲法を生かす全国統一署名

2017年5月3日、安倍晋三首相は突然、「新たに憲法9条に自衛隊の存在を書きこむ」「『2020年に新憲法施行をめざす』と述べました。この発言を受けて、改憲への動きが急速に強まっています。

戦後70年以上にわたって、日本が海外で戦争をしてこなかつた大きな力は憲法9条の存在と市民の粘り強い運動でした。いま、9条を変えたり、新たな文言を付け加えたりする必要は全くありません。私たちは、日本がふたたび海外で「戦争する国」になるのはゴメンです。

私たちは、安倍首相らによる憲法9条などの改憲に反対し、日本国憲法の民主主義、基本的人権の尊重、平和主義の精神が生かされる政治をめざします。

- ―――――― 請願事項――――――

全日本書道連盟
たぬに署名への協力をお願いします。

逃げるな火を消せ！

3連休に福島原発事故被災地へ行つた。事故から7年が経とうとしている。され、避難指定地域も一部解除されている。洋戦争といふのは、いかにも住民の帰還も始まつて心配をしていなかつた。この目で確かめた。しかし、事故が風化してまだ誰もが空襲の施設整備のため「防空訓練や心配をしていなかつた」1937年「とりあえず防空訓練や防空法が制定された。それが4年後に「逃げるな、火を消せ」といふ法律に変質した。人の命より、建物や国「空襲は怖くない。逃げる必要はない」と宣伝し、「焼夷弾は消せない」という科学者の指摘を無視した▼戦争が始まる前に防空演習を批判する言論が抑圧され、戦争に反対する人々が逮捕さ

香川教育

発行所
高松市田村町1033-3
TEL(087) 867-4797
FAX(087) 867-6446
kakyoso@kakyoso.com
香川県教職員組合
定価 1部50円 1月100円
組合員の購読料は組合費に含む

香教組ホームページ
<http://kakyoso.com/>

12月23日（土）
10:00～

世界には、憲法9条をもつ国が
あと2つあります。その国は軍隊
をもちません。

9月に安保関連法（平和安全法制整備法および国際平和支援法）を強行採決しました。こうして自衛隊は『集団的自衛権の行使を可能にする安保法制』を背負った存在

小黑板

3 連休に福島原

